



Asociación Profesional de CABOS

ACONTECIMIENTOS HOY 28 DE MAYO DE 2020.

A 28 DE MAYO DE 2020

Como el camino se hace caminando, hoy APC ha comenzado muy pronto por la mañana solicitando un Pleno Extraordinario del Consejo de la Guardia Civil al objeto de dirimir diversos asuntos de candente actualidad. Pasamos a explicaros los temas solicitados.

Los diversos **ceses de Mandos de la Guardia Civil** en extrañas circunstancias, más propios de un programa de misterio que de una institución que acaba de cumplir 176 años, recabar **información sobre el tercer tramo de la equiparación** así como su forma de reparto y proceso de ejecución, información relativa a cantidades adeudadas a los guardias civiles sobre **productividad por objetivos del año 2019** así como la aberración en la **previsión de destinos de este año 2020** (cuyos únicos perjudicados por la crisis sanitaria parece que sólo somos los Cabos).

Todo lo anterior es materia suficiente para dar un golpe en la mesa, decir basta y solicitar la presencia del Ministro del Interior en el Pleno Extraordinario del Consejo a la mayor brevedad. Queremos datos certeros y no nos conformamos con respuestas ambiguas tan típicas de los políticos de la actualidad.

Por otro lado, os informamos, que en estos momentos se está produciendo una reunión entre *Pablo Casado, líder del PP a nivel nacional*, con todas las Asociaciones representativas del Consejo para comentar estos y otros temas. Haber si aprovechamos las Asociaciones para ir juntas de la mano en una guerra que nos afecta a todos.

De lo que se hable con Pablo Casado emitiremos posterior comunicado para que estéis al día de cada uno de los movimientos dados.

Por y para los Cabos.

COMUNICADO

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

